Doctor, buenas noches, sé qué a pesar de la situación que se vive por a pandemia, no ha sido fácil ni para usted ni para nosotros como usted como docente, pero a pesar de todo, la materia que usted imparte ha sido lo suficientemente dinámica como para aprender lo suficiente y está de más decirle lo que ha sido bueno y lo malo, ya sabe usted lo que ha sido malo de esta materia y que se limita a lo digital y que no nos permite interactuar de la manera en que desearíamos.

A pesar de lo mencionado en lo anterior su clase ha sido lu suficientemente buena y más que eso para aprender sobre la materia, por lo que me limito a expresar más que mi agradecimiento hacia usted y su dedicación hacia el arte de enseñar, porque no todas han sido buenas experiencias, pero con usted ha sido así.

Doctor, no me queda más que agradecer el tiempo y la dedicación para con nosotros por el empeño y el esfuerzo que imparte a su materia, se considera su gana y el ímpetu por enseñar que usted imprime a la docencia y créame que es de los docentes que dejan huella, no sólo porque lo diga yo, es una opinión generalizada la que ahora mismo le expreso, por todo y más, muchas gracias por todo.

Me dejó mucha huella la frase que nos mencionó en la última clase, en la que dijo que no extrañará a nadie, porque sólo se extraña a lo que se ha ido, mientras se piense, nadie puede estar ausente.

Gracias doctor.

Con cariño y extremo respeto y admiración; el futuro doctor;

Adolfo Bryan Medellín Guillén